

CANTON DE MURAT

Hautes Terres Communauté dévoile l'acte 1 de la nouvelle saison culturelle : renversant !



Hautes Terres Communauté est ravie d'annoncer le lancement de la nouvelle saison culturelle 2024-2025, marquée par une programmation riche et diversifiée. Cette saison, articulée autour des thèmes du

patrimoine, de la nature et des traditions, offre une opportunité unique de (re)découvrir le territoire à travers des spectacles, ateliers et événements pour tous les publics.

Un coup d'envoi spectaculaire

Le début de la saison sera célébré le samedi 21 septembre 2024 de danse verticale époustouffant, présenté par la compagnie Volt Expérience. Cet événement, qui se tiendra sur les façades de l'ancien Hôtel Bonnal à Allanche, mettra en lumière le patrimoine bâti du territoire, à l'occasion des Journées Européennes du Patrimoine.

Une saison culturelle placée sous le signe de la convivialité et de la découverte

Cette année, la saison culturelle mettra à l'honneur la pierre, la nature et les traditions. Eric Job, vice-président en charge de la culture à Hautes Terres Communauté, souligne l'importance de cette approche : « Notre stratégie culturelle s'inscrit dans une volonté de rapprocher les habitants de leur patrimoine et de leurs traditions. Nous voulons faire de cette saison un moment de partage, où la culture devient un vecteur de cohésion sociale et d'ouverture. Avec une programmation ancrée dans notre territoire, nous permettons aux publics de tous âges de découvrir ensemble les richesses de notre région tout en élargissant leurs horizons ».

Une offre culturelle de proximité pour tous

Hautes Terres Communauté propose cette année encore une programmation pour petits et grands, avec des spectacles accessibles dès la petite enfance, des événements inter-générationnels, ainsi que des partenariats de renom pour offrir une diversité culturelle enrichissante. Au total, 12 communes participeront à cette saison, avec des événements allant du bal trad' électro à des comédies théâtrales, en passant par des projections d'opéra et des spectacles de danse contemporaine.

Des événements pour les familles et le jeune public

Une attention particulière est portée aux plus jeunes, avec des spectacles spécialement conçus pour éveiller leur curiosité artistique. Par exemple, « L'Ours et la Louve », un conte sonore illustré par la compagnie Furiosa, sera présenté à Allanche le 9 octobre. Ce spectacle aborde avec sensibilité le thème de la différence et de la quête d'identité, et est accessible dès 3 ans.

Par ailleurs, dans le cadre de la Convention Territoriale d'Éducation Artistique et Culturelle, de nombreuses actions seront proposées aux élèves des écoles du territoire, avec des ateliers, des spectacles et des rencontres autour des arts.

Informations pratiques

Les billets sont disponibles en ligne sur le site de Hautes Terres Tourisme, ainsi que dans les bureaux de l'Office de Tourisme intercommunal. Des tarifs préférentiels sont proposés pour les jeunes et les familles. Retrouvez la programmation complète sur www.hautesterres.fr